# ふるさときらり

勝間田小学校だより 5 月号 令和5年 5 月 I 日発行



# 「豊かな体験」を学びにつなげて



「まず、指で穴をあけてから 種をまくよ。」「そうっと土をか ぶせてね。」・・・6年生が入せ したばかりの I 年生に優しく教 えています。今年度も中地区の 浅野精一様 (学校運営協議会 委員)の御指導により、全校児 童でとうもろこしの種植えを行 いました。

「この種はいつもみんなが 食べている実の部分です。とう もろこしは85日間で実をつけ ます。」「とうもろこしは自分で 種を飛ばせない。宇宙から来 た植物かも・・・」というお話に 子供たちは興味津々でした。ま

た、その日の家庭学習で、とうもろこしについて調べてきた高学年の児童もいました。素晴らしいなあと思います。勝間田小学校の子供たちは人や自然と豊かに関わる体験を通して、多くのことを学んでいきます。また、毎年繰り返し行われる体験の中で、新たな課題を見つけ、解決していこうとします。どの子もたくましく、幸せな人生を送ることができるように、今年度も豊かな体験から生まれる学びを、保護者の皆様と一緒に丁寧に価値づけていきたいと思います。よろしくお願い致します。

さて、令和5年度が始まり、本校では順調に教育課程を実施することができています。これはひとえに、保護者や地域の方々の温かな御支援のおかげです。ありがとうございます。ここまでの取組を下記に紹介します。(詳細は勝間田小学校ホームページを御覧ください。)

- ◎PTAの皆さんによる朝のあいさつ運動とお話ボランティアさんによる読み聞かせが始まりました。さわやかな一日のスタートが切れています。
- ◎ I 年生の下校指導に5名のボランティアの方々がお手伝いに入ってくださっています。 遠い地域の子供たちも安心して下校ができています。
- ◎授業参観・PTA 総会・学級懇談会には、大変多くの保護者の方々の参加をいただきました。お家の方の前で、子供たちの張り切る姿を見ることができました。
- ◎中地区の大塚さんが学校の花壇を手入れしてくださっています。キンセンカやノースポールが咲き始め、剣かたばみ花壇が華やいています。ありがとうございます。

#### 5月の教育活動

<u>DH</u>	ひノ教	育沽期
日	曜	教育活動
5/ <b>I</b>	月	心臓病検診(I·4年) 生活習慣病貧血検査(4年)
2	火	
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	家庭読書
7	日	
8	月	年生下校 3:30 学校諸会費振替日
9	火	希望面談①
10	水	フッ素洗口 ひまわり号
11	木	PTAあいさつ運動 お話タイム
		希望面談① 全国交通安全運動~20 日
12	金	希望面談① 学校諸会費再振替日 SC来校
13	土	市P講演会(坂部区民センター)
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	フッ素洗口
18	木	お話タイム
19	金	
20	土	資源回収① PTA草刈り作業① 家庭読書
21	日	
22	月	委員会活動 3年社会科見学榛原庁舎
23	火	保幼小連絡会
24	水	フッ素洗口
25	木	観音山自然体験教室 お話タイム
26	金	観音山自然体験教室 4年交通教室
27	土	(資源回収①草刈り作業①予備日)
28	日	
29	月	耳鼻科健診(1·2·3·5年)
30	火	
31	水	フッ素洗口

## 第 I ステージ 『出会い』 (4/6~6/4)

御家庭でも、お子さんの話に耳を傾け、夕飯時に学校で楽しかった話を聞いていただけたら有り難いです。会話を楽しみながら、子供たちの一歩を応援していただきたいと思います。よろしくお願いします。



## 明るいあいさつを勝間田小の自慢に!!

運営委員やあいさつ隊、PTAのみなさんを中心に、あいさつ運動が盛り上がっています。だれもが元気になる明るいあいさつや相手を大切にする優しい言葉があふれる勝間田小学校になるといいなあと思います。I年生の学活では、職員室に入るときのあいさつを練習していました。6年生の道徳「心を形に」では、自分からあいさつすることの大切さについて、みんなで話し合いました。あいさつをすることで、相手も自分も気持ちよくなることや、学校や地域全体が明るく元気になること、まず自分が一歩先へチャレンジすることが大切だと振り返りました。「明るいあいさつを勝間田小学校の本当の自慢にしよう。」とみんなで張り切っています。すてきだなあと思います。